

Ledakan Dahsyat di Bidang Pendidikan, Gedung Baru UMSB di Bukittinggi Akan Diresmikan

Minggu, 22-10-2017

PADANG - Ciptakan ledakan dahsyat Muhammadiyah bidang pendidikan, UMSB akan meresmikan gedung baru kampus di Aur Kuning, Kota Bukittinggi sebanyak enam lantai dengan anggaran belanja Rp21 milyar di atas lahan 2,5 Hektar. Ketua PWM Sumbar Shofwan Karim menjelaskan Dana pembangunan gedung baru UMSB itu berasal dari Konsorsium tiga Universitas Muhammadiyah. Tiga universitas tersebut antaralain Universitas Muhammadiyah Malang, Universitas Ahmad Dahlan dan Universitas Muhammadiyah Surakarta serta Universitas Muhammadiyah Sumut yang menjamin pengadaan lift satu unit.



"Gedung baru UMSB ini menjadi ikon pendidikan Muhammadiyah di Sumbar, tidak hanya bagi warga persyarikatan juga kebanggaan warga Sumbar," ujarnya usai pulang menghadiri pertemuan bersama PP Muhammadiyah dan pihak konsorsium. "Kita harapkan Gedung baru UMSB ini bisa menjadi simbol kebangkitan Sumbar dalam bidang pendidikan," tegasnya Dia menambahkan Pengerjaan pembangunan ikon pendidikan Gedung Kampus III UMSB di Bukittinggi berlantai 6 di Kawasan Pasar Aur Kuning Bukittinggi ini sudah mencapai 82,20 persen," tegasnya. "Ketum PP sangat senang atas laporan pembangunan gedung baru tersebut begitu juga dengan pihak konsorsium berkomitmen dan memberikan testimoni untuk menuntaskan pembangunan ini sampai selesai sesuai tenggat waktu," tuturnya. Sementara itu, Ketua Pembangunan Drs. H. Adly Etek mengungkapkan Pembangunan gedung tersebut insya Allah selesai akhir UMSB Desember 2017 dan diharapkan dapat diresmikan pada Januari 2018. "Diharapkan nanti di samping peresmian gedung kampus baru itu sekaligus juga peletakan batu pertama pembangunan Masjid Kampus di lahan yang telah tersedia di samping kanannya," ujarnya Tambahnya, Walaupun gedung masih dalam tahap penyelesaian dengan berbagai pertimbangan maka lantai basement dan lantai satu sudah bisa dimanfaatkan untuk perkuliahan mahasiswa baru Fakultas Teknik, Fakultas Kesehatan, Fakultas Pariwisata serta ruang operasional, Dekanat dan dosen serta staf akademik-administrasi ketiga Fakultas itu. Sedangkan Fakultas Hukum masih menggunakan di gedung lama yang tetap representatif. "Pada bagian lain dilaporkan pula proses permohonan ke Pemerintah Pusat Kemempupera untuk bantuan Rusunawa Mahasiswa untuk Kampus 1 UMSB di Kota Padang yang diharapkan dukungan penuh PP Muhammadiyah," tandasnya Hadir dalam pertemuan tersebut Ketua PP Muhammadiyah Prof Yunahar Ilyas, Drs. H. Dahlan Rais, Drs. H. Marpuji Ali dan Sekjen Dr. H. Agung Danarto. Rektor dan BPH UMSU, UM Malang, UM Surakarta dan UAD Yogyakarta. (RI)

